



Fachschaftsprotokoll vom 06.05.24

anwesend: Daniel, Paul, Moritz, Hendrik, Dorian, Tarek, David, Emil, Selina, Vicky, Johanna

entschuldigt: Jana, Annki, Barbara, Niklas, Alena, Sebi, Alina

verspätet:

Gäste:

verfrüht die Sitzung verlassen:

Redeleitung: Carlo, Milena

Protokollführer/in: Thomas

TOP 00: Protokoll

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

TOP 02: Post

TOP 03: Gremien

TOP 05: Owo

TOP 09: Social Media

TOP 10: Sonstiges

TOP 11: EDV

TOP 13: Termine

TOP 14: Aufgaben

TOP 16: K & T



TOP 00: Protokoll

- Protokoll vom 29.04 wird angenommen

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

- Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage Problematik (31.07.)
- Jeder macht sich Gedanken, ob er/sie die AG-Lehre unterstützen möchte – (wegen Reakkreditierung) (08.01)
- Termin Umfrage Masterevent via Emil (08.04.)
- Vicky schreibt Mail an Modulverantwortlichen, bzgl. TroPHEE Modul (29.04.)
- Johanna antwortet Studie bzgl. Neubewertung einer Hausarbeit (29.04.) -> erledigt
- Paul spricht Eichhorn auf Messpraktikum an (29.04.)

TOP 02: Post

- Infomail wegen TU meet & move am 28.05.: Pasta Party 13:00, Mitmachangebote ab 14:00, Gesundheitsstraße mit Angeboten zum Thema mentale Gesundheit
- Videodreh mit navigatING: es muss nichts vor der Kamera gesprochen werden
 - Stadtmitte: Mittwoch 15.5. 8 bis circa 11 Uhr
 - Lichtwiese: Donnerstag 16.5. 11 bis circa 14 Uhr
- Anfrage Fachschaft Lehramt an beruflichen Schulen
- Students meet business: Anfrage von Prof. Lutze 11.06., 17:45 bis 19:00 Uhr
 - Ablauf bisher: eine Person von unserer Fachschaft und eine Person von der HDA sollen vor Ort sein, um jeweils einen kurzen Vortrag zu halten sowie zwei bis drei Vorträgen von verschiedenen Unternehmen zuzuhören
 - Es gibt einen Foliensatz, der kurz vorgestellt werden soll
 - Einblicke geben, was für Vertiefungen bei uns möglich sind
 - Unternehmer sollen unsere Qualifikationen verstehen
 - Emil geht hin
- Stadtradeln geht wieder los
 - Anmelden und Kilometer sammeln, um für Verbesserungen in der Radfahr-Infrastruktur in Darmstadt und Umgebung zu sorgen
 - Team TU Darmstadt, Unterteam FB13

TOP 03: Gremien

- FBR Themen: keine neuen Themen
- Sonder-FSK für die Geschäftsordnung, Emil sucht noch Feedback, ist im Postfach abgelegt

TOP 13: Termine

- 15.05. Forschungsausschuss
- 15.05. Videodreh mit navigatING: Stadtmitte 8 bis circa 11 Uhr
- 16.05. Videodreh mit navigatING: Lichtwiese 11 bis circa 14 Uhr
- 23.05. - 27.05.24 102. BauFaK in Berlin



- 30.05. - 02.06.24 KonGeos in Stuttgart
- 07.06.24 AKF
- 10.06. - 17.06.24 Hochschulwahlen
- 11.06. Students meet business am 11.06., 17:45 – 19:00
- 01.10. - 04.10.24 OWO Seminar
- 08.10.-11.10.24 OWO

TOP 14: Aufgaben

- Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage Problematik (31.07.)
- Jeder macht sich Gedanken, ob er/sie die AG-Lehre unterstützen möchte – (wegen Reakkreditierung) (08.01)
- Termin Umfrage Masterevent via Emil (08.04.)
- Vicky schreibt Mail an Modulverantwortlichen, bzgl. TroPHEE Modul (29.04.)
- Johanna antwortet Studie bzgl. Neubewertung einer Hausarbeit (29.04.) erledigt
- Paul spricht Eichhorn auf Messpraktikum an (29.04.)
- Sonder FSK für die GO, Emil sucht noch Feedback (06.05)
- Emil geht zu Students meets Business (06.05)
- FSR Mitglieder überarbeiten Protokollleitfaden (06.05)